
Beschluss: 
Der Umweltausschuss beauftragt den Bürgermeister, auf Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die 
Grünen und der CDU-Fraktion, ab sofort bei Erst- und Nachpflanzungen im Stadtgebiet 
ausschließlich auf einheimische und standortgerechte Bäume und Sträucher zurückzugreifen. 
 
 


